



# 六郷 ~元気に輝いて~

## ハーモニー学年の6年生に感謝の気持ちを込めて～6年生を送る会～



昨日、卒業する6年生に感謝の気持ちを伝える会「6年生を送る会」が行われました。

第一部では、しみずっ子グループに分かれてのゲームと下級生からのありがとうの気持ちを込めた色紙のプレゼントが行われました。企画を担当した5年生が考えたゲームは、「花いちもんめ」と「6年生を探せ！（校内かくれんぼ）」でした。グループのみんなで楽しめるように工夫されたゲームでは、みんなが笑顔で活動することができました。「6年生を探せ！」で待っている間は、風船バレーをセッティングするなど、5年生のアイデアも光っていました。色紙のプレゼントでは、6年生に渡された色紙をみんなでのぞき込むなど、しみずっ子グループの仲のよさも感じることができたひとときとなりました。



第二部では、お互いにあるがどうのメッセージを伝え合いました。各学年や6年生からのメッセージやプレゼントからは、「お世話になりました」や「がんばってね」という強い思いが込められていました。送る側・送られる側ともに、相手のことを思いやる素敵なメッセージ交換となりました。

6年生は、全校のリーダーとして力強くみんなを引っ張るとともに優しいお兄さん・お姉さんでもありました。6年生に感謝の気持ちを伝える在校生の様子からは、ハーモニー学年の6年生が全校のみんなに慕われていることがよく伝わってきました。



児童会の引継も行われました。これまで、児童会を引っ張ってきた6年生からの励ましの言葉は、5年生にしっかりと伝わったことと思います。5年生のやる気にあふれた表情を見て、6年生は安心してバトンを受け渡すことができましたでしょう。

6年生からバトンを受け取った5年生。これまでお世話になった6年生のためにどんなことができるかをみんなで考え、工夫することにより、立派な送る会を開くことができました。また、5年生一人一人が自分の役割を自覚し、積極的に行動する姿からは新しいリーダーとしての決意が感じられました。自分たちが目標とするリーダー、ハーモニー学年の6年生から受け継いだ六小のよき伝統を来年度はさらに充実したものにしてくれるものと期待できそうです。

